



Protes Fans Terhadap JYP, Tuntut Perginya Hyunjin Stray Kids | Berita Film K-pop Terbaru

Description

Protes truk di JYP menuntut Hyunjin keluar dari grup karena kontroversi. Kemarahan muncul dari tangkapan layar percakapan. Meskipun menyangkal, kontroversi terus meningkat, mencerminkan frustrasi publik dan menuntut pertanggungjawaban dari idol.

Protes Terhadap Hyunjin

Protes truk muncul di luar gedung JYP pada 13 Maret, menuntut kepergian Hyunjin dari Stray Kids. Pesan yang ditampilkan di truk tersebut menuduhnya terlibat dalam kontroversi dan membuat lingkungan grup menjadi negatif.

Screenshots Dan Kontroversi

Screenshots percakapan yang melibatkan Hyunjin dalam “one night stand” dengan Han Seo-hee beredar di forum Korea, memperkuat protes tersebut. Meskipun Han Seo-hee menyangkal keaslian percakapan tersebut dan pemilik asli mengaku memalsukan, kontroversi seputar Hyunjin terus meningkat.

Dukungan Dari Fans Dan Reaksi JYP

Meskipun kontroversi, penggemar Hyunjin terus memberikan dukungan kepada idol tersebut di media sosial. Di tengah situasi ini, agensi grup – JYP Entertainment – merilis pernyataan tegas, mengancam tindakan hukum terhadap mereka yang menyebarkan rumor jahat.

Tim Entertainment TOI

Tim Entertainment TOI adalah tim jurnalis yang dinamis dan berdedikasi, yang bekerja tanpa henti untuk menghadirkan dunia hiburan langsung kepada pembaca The Times of India. Kami tidak hanya melaporkan; kami menceritakan kisah-kisah gemerlap dan cerita yang tidak terungkap. Dari Bollywood hingga Hollywood, tim kami menyajikan informasi terbaru dan wawasan dari setiap pusat hiburan.

Kesimpulan

Protes truk di JYP menuntut Hyunjin keluar dari Stray Kids. Kontroversi yang melibatkan tangkapan layar percakapan terus memanaskan, sementara fans dan agensi bertindak dengan keras. Publik

menunjukkan frustrasi dan menuntut pertanggungjawaban terhadap idol tersebut.

Ringkasan

Truk protes di luar gedung JYP menuntut Hyunjin dari Stray Kids untuk keluar dari grup. Pesan yang ditampilkan di truk menuduhnya terlibat dalam kontroversi dan membuat lingkungan grup menjadi negatif. Apakah Anda mengikuti perkembangan kontroversi ini? Bagaimana pendapat Anda tentang tuntutan untuk pertanggungjawaban dari idol K-pop ini? Berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark